

NEWSPAPER

Kegiatan Rapat Koordinasi Perizinan Kegiatan, Forkopimcam Dengan Penanggung jawab Acara

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

May 10, 2023 - 21:32



Kegiatan Rapat Koordinasi Perizinan Kegiatan, Forkopimcam Dengan Penanggung jawab Acara

Polsek Warudoyong - Pada sore hari ini Kapolsek Warudoyong di dampingi Panit Intel, Bhabinkamtibmas dan Anggota Intel menghadiri Kegiatan Rapat Koordinasi

Perizinan Kegiatan Forkopimcam Dengan Penanggung jawab Acara pada hari Rabu tanggal 10 Mei 2023 bertempat di Ruang Rapat Cafe Mokodo Space Jl Pabuaran II No 177 Kel Warudoyong Kec Warudoyong Kota Sukabumi, Rabu (10/05/2023).

Kegiatan rapat koordinasi Sore ini dihadiri oleh Kasi Trantib Kecamatan Warudoyong, Ps.Kaur Yanmin Polres Sukabumi Kota, Panit I Intelkam Polsek Warudoyong , Anggota Intelkam Polres Sukabumi Kota, Anggota Polsek Warudoyong, Anggota Dishub Kota Sukabumi, Lurah Kelurahan Warudoyong, Management Mokodo Space, Ketua DKM Masjid Al Yumnah Ust Idan dan Karang Taruna Kelurahan Warudoyong.

Dari Hasil Kegiatan Rapat Koordinasi Tersebut Menghasilkan Kesepakatan Bersama diantaranya Acara mendapatkan perijinan dari Warga Masyarakat dengan ketentuan "Tindak mengganggu kegiatan Peribadahan yang dimana Cafe Mokodo Space Bersebelahan dengan Masjid Al Yumnah", Ketua Rw 03 Bapak Supardi Mewakili Warga mempertegas "Untuk Volume Sound Sistem agar disesuaikan sehingga tidak mengganggu waktu istirahat Warga Sekitar dan tidak melebihi ketentuan waktu yang sudah di sepakati", Untuk lahan Parkir disepakati agar tidak mengganggu arus lalu lintas ditempatkan di lahan kosong tidak jauh dari Cafe Mokodo Space.

Kapolsek Warudoyong Acp Iman Retno, S.Ip., M.M menyampaikan "Untuk Acara Kegiatan tidak akan melebihi batas Waktu 21.00 Wib apabila ada kegiatan diatas waktu yang sudah ditentukan disepakati akan dibubarkan secara paksa dan yang terakhir Acara kegiatan akan berlangsung sesuai waktu Rundown Kegiatan".

Kegiatan selesai pukul 15.30 wib berjalan dengan lancar, aman dan kondusif serta telah menerapkan protokol kesehatan.

Polres Kota Sukabumi , Kapolres kota Sukabumi. Kasi humas Polres Kota Sukabumi